



# Fracasan empleados del PJF en su intento por evitar discusión de la iniciativa

IVÁN EVAIR SALDAÑA

Con una marcha hacia la Cámara de Diputados, donde entregaron un oficio, los jueces, magistrados y trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PJF) intentaron frenar la discusión de la reforma a ese sector —que se dio horas después—, y propusieron a los legisladores establecer una mesa de diálogo, que llamaron “su última trinchera pacífica”, para negociar la aprobación de una “reforma integral que respete la independencia judicial”.

En la movilización participaron integrantes de los 32 circuitos judiciales del país que se concentraron en el Palacio de Justicia Federal, donde la jueza Juana Fuentes, directora de la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del PJF, leyó la postura del comité de diálogo de los trabajadores.

“Este diálogo es nuestra última trinchera pacífica antes de que el pueblo mexicano tenga que decidir si permitirá que su democracia sea desmantelada. Es un llamado a la razón y a la responsabilidad de cada uno de nosotros como ciudadanos.”

También llamó a los juzgadores

del país a que “no cedan ante la presión, no se dejen intimidar”, señalándoles que su deber es con la ley, con la justicia y con el pueblo mexicano.

Sobre la suspensión de labores que decretaron la semana pasada en tribunales y juzgados del país, dijo que “no es un acto de rebeldía, es un acto de responsabilidad” para defender el sistema judicial.

La marcha de los trabajadores del PJF llegó al Palacio Legislativo de San Lázaro, donde un grupo ingresó para entregar un oficio dirigido a la Comisión de Puntos Constitucionales, encargada de dictaminar la reforma.

“Que el Congreso detenga el actual proceso de reforma, abra una discusión pública incluyente, transparente y renovada de la que derive un diagnóstico integral y objetivo del sistema de justicia en su totalidad para detectar las verdaderas causas de su ineficacia, de la impunidad, inseguridad y corrupción que le aqueje”, indican en el documento.

Sin embargo, Juana Fuentes y acompañantes salieron justo cuando inició la sesión de la Comisión, por lo que se dijeron decepcionados tras no ser atendidos por ningún legislador del grupo mayoritario de Morena, sino del

PAN, y la discusión del proyecto de dictamen continuó curso.

“Sí, nos recibió la parte del PAN, son los únicos que nos recibieron... Nos dijeron que están con nosotros, que por desgracia los números no nos favorecen, o bueno, a ellos no les favorecen, pero van a dar toda la batalla”, comentó Carlos Ernesto Alvarado Márquez, actuario del segundo tribunal colegiado de Zacatecas.

“

*En la Cámara los recibieron sólo los del PAN*